AÑO VII No. 365





San Josè de Costa Rica 29 de Mayo de 1925.

Muy Rev. Padre:

Muy complacido me he enterado del gran bien que tanto la Hoja Dominical como el Heraldo Seráfico están haciendo en el seno de las familias cristianas; por lo que gustoso uno mi voz a la de los llustrisimos Obispos de Costa Rica bendiciendo cordialmente las dos tan útiles publicaciones y augurándoles siempre creciente difusión para mayor gloria de Dios y el bien de las almas.

Agradeciendo asimismo el homenaje de filial adhesión que V. P. rinde en mi persona al Padre Santo.

Le saludo muy afectuosamente.

† ANGEL ARZOBISPO

Muy R. P. Fr. Pelegrin de Mataró

Las bendiciones de los Prelados

Rdo. Padre: Congratulo muy de corazón a V. R. por esta resolución importantísima tomada en la Asamblea de los Hermanos Terciarios (la de continuar la Hoja Dominical) y pido a Dios N. S. se digne bendecir esa publicación, difundiéndola por todas partes y abriéndole las puertas de todos los hogares cristianos.

Bendice a V. R. y a todos los piadosos hijos del gran patriarca Francisco su afmo. en Cristo

† RAFAEL OTON Arzobispo de S. José Costa Rica

S. Josè, 10 de Octubre de 1921.

Rdo. P.: Con suma satisfacción veo que emprenden una labor utilísima en los presentes momentos en que la prensa impía trabaja por descristianizar al pueblo. Su Hoja Dominical debe ser una prolongación del espíritu franciscano que debe infiltrarse en las familias aun mas devotas por esa arma de combate que se llama Prensa Católica.

Adelante! que el Señor les bendiga como en su nombre lo hace su afmo. en N. P. S. Francisco

Alajuela, 13 de Octubre de 1921.

† ANTONIO DEL CARMEN

Obispo de Alajuela

SANTORAL

MES DE JUNIO

Dia 10 Domíngo . . Stos Críspulo, Restituto y Zacarías, márs. y sta Margarita, reina.

" 11 Lunes . . . Stos Bernabé. ap. y Fortunato, mr.

" 12 Martes . . . Santos Juan de Sahagún, conf, y Onofre, anacoreta, y el beato Juan Garín.

,, 13 Miércoles. . San Antonio de Padua Santas Fenícula y Aquilina, virgenes y mártires.

" 14 Jueves . . . Santos Basileo el Grande y Marciano, obispos, y santa Mencia.

LUNA NUEVA a 6h. 42m.

" 15 Viernes . . . Santos Vito y Modesto, mártires, y Santas Crescencia, Libia y Leonida, mrs.

,, 16 Sabado . . . Santos Juan Francisco Regis, Quirico y Aurelio, obispo, y santas Julita, mártir, y Lutgarda, virgen.

DOMINICA TERCERA DESPUES DE PENTECOSTES

EVANCELIO SAN LUCAS CAP. XV.

"En aquel tiempo: Se acercaban a Jesús los publicanos y pecadores para oirle. Y murmuraban los fariseos y escribas, diciendo: Este hombre recibe a los pecadores, y come con ellos. Entonces el Salvador les dijo esta paràbola: ¿Quién hay entre vosotros, que teniendo cien ovejas y perdiendo una, no deje las noventa y nueve en la pradera y vaya a buscar la oveja perdida hasta encontrarla? Y en hallándola, la pone gozoso sobre sus hombros, y al llegar a casa reúne a los amigos y vecinos y les dice: Gozaos conmigo, porque he hallado la oveja que había perdido. Digoos, que habrá más gozo en el cielo por un pecador que haga peni tencia, que no por noventa y nueve justos que no tienen necesidad de penitencia.-; O qué mujer hay, que teniendo diez monedas, y perdiendo una, no encienda una luz y barra la casa y busque hasta encontrarla? Y en hallándola, reúne a los amigos y vecinos y les dice: Alegraos conmigo, porque he hallado la moneda que había perdido. De este modo yo os lo digo, habrá gran regocijo entre los ángeles de Dios, por un solo pecado r que haga penitencia."

REFLEXIONES SOBRE EL EVANGELIO

¡Cuántas veces la multitud y malicia de nuestros pecados nos habrá hecho desconfiar de la misericordia divina! Pues bien: animémonos con la lectura de la hermosa parábola de la oveja perdida. - Este pastor es Cristo, que a sí mismo se llama "el buen pastor", como meditamos en el segundo domingo después de Pascua. Estas cien ovejas son los fieles cristianos que viven en la Iglesia y que, guiados invisiblemente por Cristo y visiblemente por el Papa, conocen su voz amorosa, cumplen sus mandatos e imitan sus virtudes. La oveja que se pierde es el alma que, hastiada de la divina palabra y abandonando la frecuencia de sacramentos, huye de Cristo, para perderse en el pecado mortal, deleitándose en los pastos de las pasiones sensuales, y sin temer los asaltos del lobo infernal, que pronto hará en ella su presa.-Mas en tan deplorable estado, el divino pastor nos llama con remordimientos, con inspiraciones y toques interiores. Ven, alma, le dice: no temas, yo te perdono tu yerro. Conviértate, y yo seré tu maestro, tu protector, tu padre. !Ay de ti, si no vienes! Lejos de go zar conmigo en el cielo, tu mayor enemigo hará de ti chacota, atormentándote para siempre en el infierno.

EL ACTUAL PRESIDENTE DEL PERU

Por la mañana del día 11 de Marzo pdo., en la Iglesia de San Lázaro, se verificò un acto religioso por demàs edificante. Acto en que el primer mandatario de la República del Perú, Sr. Augusto B. Leguia, con la mayor sencillez, voluntad y gallardía, se consagró Caballero del Sagrado Corazón de Jesús, a la presencia de una concurrencia tan escogida como numerosa y realzada con la presencia de personajes encumbrados y de las autorida les, así eclesiástica como civil; todos los cuales no pudieron menos de sentir la benèfica influencia de tan hermoso ejemento.

En letras de oro pueden grabarse las hermosas palabras pronunciadas por el Sr. Leguia, las que trascribimos, sacadas de la relación publicada por el periódico "EL COMER-CIO", de Lima, "El Presidente del

Por la mañana del día II de Maro pdo., en la Iglesia de San Lázaro, e verificò un acto religioso por dedàs edificante. Acto en que el priner mandatario de la República del erú, Sr. Augusto B. Leguia, con la

Perú está firmemente convencido de que no pueda haber amor a la patria sín el amor a Dios, y que él procuraria en todo momento mantener siempre el pabellón al pie de la Cruz redentora de Cristo, cueste to que costare".

Poco hacia que había confesado a Cristo, con las palabras trascritas, dicho Sr. Presidente, cuando Dios le manifestó su protección divina. Dos horas después, choca el tranvia eléctrico con el carro presidencial, salta despavorido el ayudante, revuelo de policias y curiosos por el susto mayúsculo, averias en el auto...; mas, el Sr. Presidente sale ileso, permaneciendo tranquilo, sereno y sonriente, como de costumbre...

Todo esto debe edificar a los buenos, alentar a los pusilànimes, y despertar a los descontentadizos y enemigos de la paz y de la fé católica.

EN EL HOGAR

CUADRO AL NATURAL

Qué triste es encontrar en algunas casas de familias que se dicen catòlicas y no ver en ellas ninguna señal de catolicismo! Los adornos profanos abundarán, tal vez cuadros que representen escenas y fábulas del gentilismo. Acaso aparecerán imágenes al fresco que hagan rubo. rizar al que las mire y bajar la vista de los castos ojos. Uúntas moradas se ven, por desgracia, de esas que, después de recorridas e inspeccionadas cuidadosamente, obligan a que uno se pregunte: ¿Estamos en casa de un gentil o de un cristiano? ¡Hemos entrado en la habitación de un católico, o bien de un hereje, o de un judio o mahometano? ¡Què preguntas éstas tan glaciales! ¡Qué dolorosas al corazón!

EL REVERSO DEL CUADRO

Por el contrario, si encontráis en la habitación de una familia verda-

deramente católica, indudablemente veréis, no una, sino muchas señales de piedad y devoción. En la sala de recibo o de visitas, ¡qué bien está, presidiendo, la imagen bellísima del Sagrado Corazón de Jesús o de la Virgen Inmaculada! Procurase, a veces, acumular en aquel recinto objetos artísticos y adornos de toda clase. Pues bien: ¡qué objeto más bello y artístico podía hallarse que la Purísima de Murillo o de Juan de Juanes?

¿Qué adorno más propio que la imagen del Corazón Divino, ideal de toda belleza?

Adornarán también la sala algunas imágenes o cuadros. Podrán ser. si se quiere, de objetos indiferentes, de asuntos históricos o profanos: paisajes, retratos, monumentos artísticos o antiguos. Entre ellos no tropezará la vista con alguna imagen que haga cerrar los ojos a una persona de timorata conciencia, o dirigirlos a otra parte. X.

VARIEDADES

En el correspondiente lugar de preferencia verán nuestros lectores la alta distinción que dispensa a la HOJA DOMINICAL el Exmo. Sr. Internuncio en Centro América, Monseñor Angel Rotta arzobispo, con cuyo retrato avaloramos la presentación.

Nos permitimos insertar despues de la bendición afectuos: 1 del Representante de Su Santidad, que sera para nuestra HOJA prenda de mas seguro logro de su propia finalidad en provecho de las almas, las anteriores otorgadas por los Sres. Arzobispos de S. José y Sr. Obispo de Alajuela, que seguramente lograron para nuestra publicación el acierto y el aceptamiento general entre las gentes del pueblo.

Con nuestra mas vivísima gratitud ofrecemos nuestras súplicas por el Exemo. y benignísimo Sr. Internuncio y pedimos a nuestros lectores que le en-

comienden a Dios Nuestro Señor.

Flores para mi Madre

• Al pie de tu altar bendito vengo, madre, en este dia a ofrendarte con mis flores rebosando de alegría.

Estos lirios perfumados de sencias y aromas mil, para tí se cultivaron y lucieron en abril.

Estas rosas esmaltadas con tan vistosos colores, para ti están exhalando fragancias de mil colores.

FR. SANTOS HUESO

Decretos de beatificación

En el Vaticano se han leido los decretos de beatificación de Sor Teresa del Niño Jesús y del venerable Garacoits, fundadar de los sacerdotes del Sagrado Corazón.

Su Santidad, a instancias del sacerdote francés Saubat, dió su especial bendición para Faancia, "tan querida dijo el Santo Padre, para los corazones de nuestros predecesores y no menos amada de mi corazón."

Visita al Papa

El elemento radical protestante ha recibido con muestras de disgusto la noticia de la proxima visita que los Reyes harán al Sumo Pontífice en esta primavera.

Como muchos otros Gobiernos, el inglés mantiene en Roma dos representantes: uno acreditado al Gobierro italiano y otro al Romano Pontífice. En su visita al Papa los soberanos ingleses partirán de la Legacion Vaticana. Seria injusto atribuir al protestantismo inglés en generalla oposición que sólo un grupo de excitados protestantes está haciendo a está visita. Antes bien muchos anglicanos ven con buenos ojos esta visita y se alegran de que se efectúe con toda la solemnidad que el ceremonial prescribe para estos casos.

Sociedad Tomista

En París se ha fundado una Sociedad Tomista, bajo el patronato de los Cardenales Mercier, Früvirth, Boggiani y Dubois. Dicha Sociedad intenta promover, principalmente por medio de la publicación de escritos, el estudio profundo de las doctrinas de Santo Tomás de Aquino, alefecto de inculcarlas a la sociedad intelectual contemporánea, acercándola de este modo a las veredas científicas, señaladas por los Sumos Pontífices.

En la sociedad hay miembros honorarios, fundadores, bienhechores, titulares y adheridos, según el concepto en que quieran ayudar a los fines de la sociedad.

Dirección y Administración PP. Capuchinos Imp. EL HERALDO Cartago